

PERFILES



JOSÉ LUIS GAYTÁN

EX CONSEJERO DELEGADO DE GRUPO FITNESS 19

José Luis Gaytán es el fundador y exconsejero delegado de Fitness19, una de las cadenas de gimnasios de bajo coste de origen español. El empresario creó esta marca después de haber desarrollado toda su carrera laboral en la industria del fitness. Aunque se licenció en Turismo, Gaytán cursó un máster en Gestión de Instalaciones y Servicios Deportivos por la Universidad Europea de Madrid. Entre 2005 hasta 2010, año en el que decidió crear su propia empresa, Gaytán estuvo trabajando para la cadena de gimnasios premium O2 Centro Wellness y en diferentes gestoras y consultoras de centros deportivos, como el Centro de Deporte y Ocio Covaresa de Valladolid. Un año antes de fundar Fitness19 ejerció como director de ventas de European Exercise Equipment, una empresa dedicada a la distribución de maquinaria y artículos para instalaciones.